

ESPERANZA AGUIRRE Candidata a la alcaldía de Madrid

“Están en peligro la solidez y la solvencia del Ministerio de Hacienda”

La política del PP denuncia que la Agencia Tributaria debe saber quién hizo pública su declaración de la renta

V. G. OLAYA / B. G. GALLO, Madrid
La filtración de la declaración de la renta de 2013 de Esperanza Aguirre a un medio de comunicación convulsionó ayer el final de la campaña electoral. La candidata del Partido Popular a la alcaldía de Madrid acudió por la mañana a la Fiscalía General del Estado para denunciar este “atentado a la seguridad jurídica”. Luego, en una entrevista a EL PAÍS, Aguirre señaló: “Este tipo de hechos impide que se den las condiciones fundamentales para que España salga adelante en la recuperación económica”.

La presidenta del PP madrileño explicó que “no cualquiera puede entrar en el ordenador de la Agencia Tributaria: hay que poner una clave, así que la Agencia podrá saber quién y a qué hora accedió”. Y añadió: “Sacar la declaración de un candidato con el presunto interés de acusarle de que gana demasiado pone en peligro la solidez, solvencia y transparencia con la que actúa el Ministerio de Hacienda”.

Este organismo, dirigido por Cristóbal Montoro, sostuvo ayer

que, según sus investigaciones preliminares, la filtración de los datos fiscales no partió de la Agencia Tributaria.

Tanto el PSOE como Ciudadanos condenaron el envío a la prensa. No así Podemos. El sindicato de técnicos de Hacienda

(Gestha), que sostiene también que la fuga de datos no partió de la Agencia Tributaria, aplaudió las pesquisas ministeriales, pero reclamó que se haga lo mismo en todos los casos que se han producido últimamente. PÁGINAS 13 Y 14

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El Estado Islámico toma dos puntos estratégicos en Irak y Siria

El Califato conquista Ramadi y Palmira pese a los ataques de la coalición de EE UU

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén
La conquista de la simbólica localidad de Palmira, en Siria, pocos días después de la victoria en Ramadi (Irak), ha puesto en evidencia la gran capacidad ofensiva de la que todavía dispone el Estado Islámico pese a los esfuerzos de la coalición internacional que bombardea sus efectivos y bases. Los éxitos militares de los últimos meses revierten la tendencia negativa para los yihadistas —con las derrotas en Kobane (Siria) y Tikrit (Irak)— y

permite al Califato reactivar su propaganda con nuevo brío y capacidad de atracción. La victoria de Palmira abre también la perspectiva de explotación de hidrocarburos cercanos a la localidad, que acoge uno de los yacimientos arqueológicos de mayor renombre a escala global. Los reveses militares han forzado en Washington la reflexión alrededor de una estrategia que no acaba de producir resultados satisfactorios. PÁGINAS 3 Y 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Adou, junto a sus padres y su hermana, en una foto familiar en Costa de Marfil facilitada por su abogado.

Adou, de ocho años, obtiene un permiso de residencia por 12 meses

El niño de la maleta espera a su familia

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Sevilla
Adou está en un centro de menores en Ceuta. Ayer, el Gobierno le dio un permiso de residencia por un año, por lo que pronto podrá reunirse con su madre en Puerto del Rosario (Fuerteventura). Su padre sigue en prisión preventiva en Ceuta, acusado de un delito de tráfico de seres humanos por intentar ocultar su

puestamente al niño dentro de una maleta para cruzar la frontera desde Marruecos. La historia que dividió a esta familia empezó en Costa de Marfil. Desde allí salió el niño hace dos semanas sin saber que acabaría en el interior de un trolley para cruzar a España. Todo se torció y el trayecto resultó mucho más largo y accidentado. PÁGINA 23

REPORTAJE

Irlanda, última frontera del matrimonio gay

PABLO GUIMÓN, Dublín
“Yo era un delincuente en la universidad. Ahora estoy a punto de convertirme por fin en un ciudadano de pleno derecho”. Así resume Tiernan Brady, exalcalde de la pequeña localidad rural irlandesa de Bundoran, el histórico día que afronta este viernes su país. Irlanda, donde la homosexualidad se pagó con cárcel hasta 1993, acude a las urnas para decidir en referéndum si se legaliza el matrimonio entre personas del mismo sexo.

Todos los grandes partidos políticos y los principales periódicos han pedido el sí. El 85% de los irlandeses sigue declarándose católico, pero la influencia de la Iglesia se ha visto mermada por los casos de abusos sexuales a menores encubiertos por la jerarquía. PÁGINA 6

OPINIÓN

El año electoral del voto joven

MÁRIAM MARTÍNEZ-BASCUÑÁN

ADEMÁS

13 regiones españolas, entre las más pobres

Trece de las 17 comunidades españolas tienen un PIB por habitante por debajo de la media de la Unión Europea, según cifras difundidas por Eurostat. PÁGINA 39



Xavi se despide del Barça rumbo a Qatar P33

Retirada la falsa mezquita de la Bienal de Venecia P26

